



Violence et santé

Objectifs

- Sensibiliser les étudiants au phénomène de la violence (conjugale, familiale) ainsi que de son impact sur la santé
- Connaître les ressources dans le domaine de la violence conjugale, familiale
- Avoir une meilleure connaissance dans l'approche des personnes victimes de violence ou faisant usage de violence
- Connaître le rôle des médecins dans le dépistage de la violence familiale

Lieux de stage

- Centre «Option Montréal» (groupe d'intervention auprès des personnes violentes)
- Centre d'hébergement pour les femmes victimes de violence

Monitrice responsable

- Dre Andrée Gilbert
Médecin conseil à la DSP de Montréal
agilbert@santepub-mtl.qc.ca

Témoignage

« Grâce à ce ministage, j'ai découvert plusieurs ressources très pertinentes, autant pour les victimes de violence (conjugale, sexuelle) que pour les gens qui font usage de violence [...]. Je serai à l'avenir un peu plus à l'aise pour aborder cette problématique avec mes patients [...]. En effet, le médecin peut jouer un rôle clé pour dépister ce problème chez des gens qui n'auraient jamais osé en parler spontanément, et peut être la porte d'entrée pour toutes les ressources disponibles. »